



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

Jahrgang 2005 belegt Rang 5 in Balingen

Gut startete der Jahrgang 2005 ins Hallenturnier in Balingen. Gegen den südbadischen Stützpunkt Aasen ging man schnell mit 3:0 in Führung.

Danach versäumte man es allerdings, weitere Tore zu erzielen und musste sogar noch einen Gegentreffer zum 3:1-Endstand hinnehmen. Deutlich mehr gefordert wurde dann in den beiden Partien gegen Gärtringen und Balingen. Zwar glich man im Spiel gegen Gärtringen einen frühen Rückstand aus, kassierte aber postwendend wieder einen Gegentreffer.

Hier fehlte einfach die Geduld und Abgeklärtheit. Schlussendlich hieß es dann sogar 1:3 aus Sicht der Weinstädter. Gegen Balingen musste ein 2:0-Sieg her, um sicher ins Halbfinale einzuziehen. Nach einem frühen 1:0 war man auf gutem Weg, ließ aber wiederum beste Chancen zum Erhöhen aus. Nicht unverdient war deshalb der Balingener Ausgleich zum 1:1.

Mit 4 Punkten und 5:5 Tore belegte man nur Rang 3 in der Gruppe und musste sich mit dem Spiel um Platz 5 begnügen. Dort begann man gegen Rottenburg sehr gut und ging mit 2:0 in Front. Leider wurden die Jungs/Mädels nach dem Anschlusstreffer nervös und mussten sogar noch den Ausgleich hinnehmen. Im Strafstoßschießen hatte man die besseren Schützen und den besseren Torspieler, so dass zumindest der 5. Platz gesichert werden konnte.

Für den Stützpunkt waren im Einsatz: Herrling, Barth, Vrbek, Esslinger (3), Obermeier, Robl (1), Echabu (3), Abramovic (2), Tegl (2), Pilchowski

Pascal Stöffler